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Raccolta fondi per il terremoto Turchia-Siria
Collaborazione tra il Comune di Trevignano Romano e la Fondazione Patrizio Paoletti
Il Comune di Trevignano Ro-
mano ha siglato la collabora-
zione con la Fondazione 
Patrizio Paoletti Ente Filantro-
pico ed Ente di Ricerca iscritto 
all’Anagrafe del MIUR, per so-
stenere fattivamente la campa-
gna di raccolta fondi grazie alla 
quale tanti operatori qualificati 
inviati dalla stessa Fondazione 
stanno sostenendo le popola-
zioni colpite dal disastro. Il ter-
remoto del 6 febbraio scorso e 
le scosse che continuano a col-
pire la Turchia e la Siria hanno 
provocato oltre 40.000 vittime. 
Sono più di 85.000 i feriti e oltre 
100.000 gli sfollati tra cui tan-

tissimi bambini. La visione 
degli effetti di un disastro na-
turale, delle tragedie che por-
tano vittime, feriti, distruzione, 
ci colpiscono duramente. La 
nostra comunità, come già am-
piamente dimostrato in altre 
drammatiche occasioni, si mo-
bilita per realizzare tutte quelle 
azioni che, anche a distanza, 
rendono possibile un inter-
vento d’urgenza. In questo 
caso chiediamo a tutti di soste-
nere le attività di soccorso e as-
sistenza con un gesto concreto, 
una donazione economica, 
ognuno per le sue possibilità.

Svetlana Celli  
sul nuovo stadio 

della Roma

Milan-Napoli,  
Pioli: “Dobbiamo 
fare una grande 

gara”

Benfica-Inter,  
Inzaghi: “In questo 

momento  
fatichiamo”

Primo incontro ufficiale tra il 
Ministro del Turismo Daniela 
Santanchè e l’Associazione 
Parchi Permanenti Italiani – 
Confindustria, per delineare 
il piano strategico di sviluppo 
del comparto parchi diverti-
mento, diventato ormai una 
componente imprescindibile 
dell’offerta turistica italiana, 
soprattutto agli occhi degli 
stranieri. Il colloquio si è 
svolto su iniziativa dello 

stesso Ministro Santanchè, 
che aveva già dimostrato at-
tenzione nei confronti del set-
tore, inserendolo nel Piano 
Strategico del Turismo 
2023/2027 pubblicato lo 
scorso dicembre. In Italia si 
contano circa 230 imprese tra 
parchi a tema, acquatici, fau-
nistici e avventura, che ogni 
anno sostengono importanti 
investimenti: sulla stagione 
2023, ad esempio, sono stati 

già investiti oltre 120 milioni 
di euro tra nuove attrazioni e 
aree tematiche, ed entro 
l’estate saranno assunti 
20.000 dipendenti stagionali. 
Tra le richieste inoltrate al Mi-
nistro, la semplificazione 
delle procedure autorizzative 
per i nuovi progetti, una 
maggiore flessibilità sul mer-
cato del lavoro e agevolazioni 
per l’accesso al credito.
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La Rai intitola a Piero Angela  
il Centro di Produzione di Torino
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Parchi divertimento, l’inconto 
col ministro Santanchè

Con l’obiettivo di delineare il piano strategico di sviluppo del comparto
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UN MILIONE DI EURO PER IL SECONDO 
ASILO NIDO COMUNALE A CERENOVA
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Primo incontro ufficiale tra il Ministro Santanchè e l’Associazione Parchi Permanenti Italiani 

Parchi divertimento: primi passi avanti 
Per delineare il piano strategico di sviluppo del comparto

Terribile f ine settimana di 
Pasqua nelle acque del Me-
diterraneo, dove si  sono 
moltiplicate le segnalazioni 
di  barche in avaria e mi-
granti in cerca di soccorso, 
con un aumento di attività 

dei soccorritori  che da ve-
nerdì a lunedì ha consen-
tito di trarre in salvo circa 
duemila persone alle quali  
si  sono sommati uleriori  
1.200 migranti per i quali le 
operazioni di  soccorso si  

stanno svolgendo nello 
Ionio tra la Sicil ia e la Ca-
labria. Sono 38 le vittime di 
due naufragi,  uno al  largo 
della Tunisia e l ’altro in 
acque sar maltesi,  e 18 i di-
spersi.

Luciano Pareschi,  Presi-
dente dell ’Associazione 
Parchi Permanenti Italiani,  
ha commentato:  “Per re-
stare al  passo con la com-
petizione internazionale, le 
imprese del settore,  specie 
quelle di  dimensioni mi-
nori ,  hanno la necessità di 
poter contare su un sup-
porto istituzionale concreto 
e continuativo, che fino ad 
oggi,  nonostante le nostre 

numerose campagne di sen-
sibilizzazione, è sostanzial-
mente mancato.  Siamo 
molto soddisfatti dell’acco-
glienza ricevuta e contiamo 
sul pragmatismo del Mini-
stro Santanchè affinché si  
possa finalmente instaurare 
una fattiva collabora-
zione”.  All ’ordine del 
giorno anche la program-
mazione dei prossimi inve-
stimenti strutturali,  per un 

totale di 450 milioni di euro 
nel triennio 2024/2026, e la 
promozione di nuove siner-
gie con i territori,  basate su 
una maggiore integrazione 
tra l ’offerta di intratteni-
mento e le infrastrutture 
turistiche,  sul modello dei 
grandi poli  del  diverti-
mento internazionali .  Di 
fondamentale importanza,  
infine,  i l  tema della soste-
nibilità, riferito all’approv-

vigionamento energetico da 
fonti  rinnovabili  e all ’ado-
zione di nuove tecnologie 
per i l  trattamento dell ’ac-
qua. Tecnologie che in un 
futuro non lontano potreb-
bero permettere di attin-
gere la risorsa idrica dai 
pozzi e dal mare. “Durante 
l ’ incontro – ha aggiunto 
Maurizio Crisanti,  Segreta-
rio Nazionale dell’Associa-
zione Parchi Permanenti  

Italiani – sono stati trattati 
i  temi della considerazione 
dei parchi di  divertimento 
tra le imprese turistiche e 
della carenza idrica in rap-
porto ai parchi acquatici.  Il  
Ministro ha manifestato i l  
pieno interesse nei  con-
fronti  del  settore,  pur evi-
denziando alcuni aspetti  
tecnici da modificare, e ga-
rantito attenzione riguardo 
ai  temi prospettati”.  Con 

oltre 20 milioni di visitatori 
i  parchi di  divertimento 
italiani si  confermano 
grandi attrattori  turistici ,  
oltre che portatori  di  una 
forma importante di diver-
timento all’aria aperta e di 
socializzazione. Tra bigliet-
teria e indotto, generano un 
giro di affari del valore di 2 
miliardi di euro, per un to-
tale di  oltre sessantamila  
addetti.

38 le vittime di due naufragi e 18 i dispersi. Duemila persone tratte in salvo 

Mediterraneo, barche in avaria a Pasqua
È a 186 punti base. Il decennale italiano cresce di dieci punti al 4,12% 

Spread: a quanto sta il differenziale?

Come procede, oggi,  lo 
Spread? E i principali titoli 
di Borsa? Come sta an-
dando il  noto differenziale 
tra Bund e Btp nella gior-
nata odiern? E nel con-
tempo, come stanno 
rispondendo ai segnali eco-
nomici e finanziari i  princi-
pali  l istini e le principali  
Borse europee, a iniziare da 
quella di Milano? Ecco la si-
tuazione in tempo reale e 
anche un quadro completo 
di ciò che è successo in-
torno allo spread negli  ul-
timi giorni.  Per chi non 
sapesse, lo spread ogni 

giorno è al centro dell’at-
tenzione di esperti  e non. 
Lo spread Btp-Bund a 186 
punti base. Il decennale ita-
liano cresce di 10 punti al  
4,12% Il rendimento del de-
cennale italiano sale al 
4,11%. Ma cosa è lo spread? 
Si tratta del differenziale 
tra Btp e Bund si ha a che 
fare con un indice di com-
parazione tra titoli di stato. 
L’oscillazione di questi  ti-
toli  è influenzata dalle vi-
cende politiche, 
economiche e finanziarie 
dei rispettivi paesi e va a 
sottolineare le  curve di cre-

scita o di decrescita del 
flusso economico di un 
paese in quel particolare 
contesto. Del resto, Spread 
è preso in riferimento anche 
un termine generico per in-
dicare, semplicemente, la 
differenza esistente fra due 
valori in quanto tale.  Si  
parla di spread a tutto 
tondo, dunque. Ma nel caso 
più comune, e quello che 
interessa maggiormente 
agli italiani (esperti di eco-
nomia e non) è per appunto 
quello che traccia la diffe-
renza tra il valore dei titoli 
di stato italiani e tedeschi. 
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L’obbiet t ivo  del  proget to  
che sosteniamo è  quel lo  di  
agire  con az ioni  concrete  
per  fac i l i tare  una  norma-
l i tà  nuova,  consapevol i  
che  sarà  lunga  e  com-
plessa,  segnata da fer i te  e  
macerie  che solo in  super-
f ic ie  possono sembrare  r i -
mosse ,  superate ,  
d iment icate ,  lasc iando ef -
fet t i  psicologici ,  impronte 
pers is tent i ,  che  i l  tempo 
non r iesce  a  cance l lare  
completamente .  S ig lando 
la  co l laborazione  con la  
Fondazione  Patr iz io  Pao-
le t t i  vogl iamo agire  con 
part icolare  at tenzione al le  
az ioni  da  intraprendere  
verso  la  popolaz ione  in-
fant i le ,  la  p iù  indi fesa ,  
che  sv i luppa s intomi  di  
ans ia ,  depress ione  e  d i -
sturbo da stress  post- trau-
mat ico .  I  bambini  v i t t ime 
innocent i  de l la  t ragedia  
de l  terremoto  Turchia-
S i r ia  devono poter  matu-
rare  quel la  che ,  le  parole  
adul te ,  ch iamano res i -
l ienza,  un superpotere  per  
imparare  ad  assorbire  

l ’ur to  senza  rompers i .  
Ignorare i  segnal i  che arr i-
vano,  minimizzar l i ,  può 
portare  ad  un danno per-
manente .  I l  proget to  pre-
vede  la  formazione  e  
l ’accompagnamento  ne l la  
ges t ione  del le  operazioni  
dei  soccorri tori ,  degli  ope-
rator i ,  de l  personale  qua-
l i f i ca to  co invol to  ne l le  
operazioni ,  de l la  popola-
z ione s tessa  per  compren-

dere  e  r i conoscere  i  s in-
tomi  debi l i tant i .  È  neces-
sar io  dunque r i spondere  
a l l ’emergenza  con mes-
saggi  chiar i  e ,  ne i  con-
front i  de i  bambini ,  c reare  
del le  modali tà  dando loro 
r i sposte  sempl ic i ,  sp ie -
gando quel lo  che  è  suc-
cesso ,  quel lo  che  s ta  
accadendo e  quel lo  che ac-
cadrà .  I l  l inguaggio  deve  
tenere  conto  del l ’e tà  e  di -

verso è  l ’approccio verso i  
bambini  e  verso i  genitori  
o  comunque gl i  adult i  che 
compongono i l  vecchio  o  
nuovo nucleo  comunita-
r io .  Quel la  che viene def i -
n i ta  l ’anal i s i  de l  pr ima,  
de l  durante  e  de l  dopo è  
fondamenta le  per  acqui -
sire  consapevolezza e  luci-
d i tà .  La  Fondazione  
Patr izio  Paolett i  è  scesa in  
campo dal  2009 ,  in  

Abruzzo,  ad Hait i ,  in  Emi-
l ia  Romagna,  in  Centro  
I ta l ia  f ino  ad arr ivare  a l  
2019 per  i l  Ponte Morandi .  
Ecco perché,  considerando 
importante  ed  e ff i cace  i l  
proget to  “Emergenza  ter-
remoto  Turchia-S i r ia :  in -
s ieme per  i l  benessere  
ps ico- f i s ico  de i  bambini”  
abbiamo dec iso  di  sos te -
ner lo .  S t ra tegico  lavorare  
per  la  prevenzione del  di -

sagio  ps ico-emot ivo  a  
lungo termine ,  r ivolgen-
doci  con part icolare  at ten-
z ione ,  verso  i  bambini .  
Due i  piani  di  azione che,  
come Comune di  Trevi -
gnano Romano,  abbiamo 
deciso di  at tuare:  una rac-
colta  f inanziaria  da devol-
vere  a l la  Fondazione  
Patr iz io  Paolet t i  per  le  f i -
nal i tà  del l ’ intervento assi -
s tenzia le  su  o l t re  5 .000  
famiglie  della  provincia di  
Hatay,  a  25  km dal l ’epi -
centro e  la  contestuale  dif -
fus ione  del la  campagna 
conosc i t iva  del  proget to .  
Di ffondere  per  consent i re  
di  ampliare la  platea e  mo-
s trare  le  rea l i  s i tuazioni  
post -evento ,  so l lec i tando 
la  nostra comunità a  soste-
nere  f inanziar iamente  la  
rea l izzazione  del le  az ioni  
necessarie .  Con la  causale  
“Terremoto Turchia-Sir ia”  
potranno essere  effet tuate  
donazioni  l ibera l i  su l  
conto  corrente  del la  Teso-
rer ia  comunale ,  IBAN 
IT13Y087873947000000000
0011.

Il Comune ha siglato la collaborazione con la Fondazione Patrizio Paoletti Ente Filantropico ed Ente di Ricerca iscritto all’Anagrafe del MIUR 

Trevignano Romano, campagna raccolta fondi terremoto Turchia-Siria

Di Rosa (Latina Bene Comune): “Sensibilità per la tutela della salute” 

Latina, ripristino rete defibrillatori

“Il progetto,  part i to  dal-
l ’amministrazione Coletta  
che l ’ha fortemente voluto 
in col laborazione con 
l ’unità operativa di cardio-
logia  diretta  dal  primario 
professor  Francesco Ver-
saci ,  conferma la  sensibi-
lità di Latina Bene Comune 
circa la  tutela  del la  salute 
dei  c i t tadini  e  del le  c i t ta-
dine”.  Così  Rita  Di  Rosa,  
cardiologa del Santa Maria 
Goretti ,  membro del Consi-
gl io  Generale  Di  Lat ina 
Bene Comune, in una nota.  
Il  commento arriva dopo la 
conferenza stampa,  tenu-
tasi  presso i l  Comune di  
Lat ina,  di  presentazione 
del ripristino della rete dei 
def ibri l latori  presenti  in  
c i t tà  dopo che sono stat i  

soggetti  alla manutenzione 
e  al la  sost i tuzione del le  
batter ie .  Un progetto par-
t i to con l ’amministrazione 
Coletta :  “Insieme a tanti  
altri  interventi  – spiega Di 
Rosa –  volt i  a l la  tutela  
del la  salute  pubblica  dei  
c i t tadini  e  del le  c i t tadine.  
Penso,  ad esempio,  a  
quello dell’alta diagnostica 
del l ’ospedale  Santa Maria  
Gorett i  di  Lat ina.  Un pro-
getto che già  esisteva ma 
che abbiamo reso sosteni-
bile e che oggi offre un ser-
vizio di  eccel lente  
qualità”.  “La riatt ivazione 
della rete dei defibril latori  
–  prosegue –  è  un’ott ima 
notizia .  Con essa bisogna 
anche r iat t ivare i  corsi  di  
aggiornamento per  la  r ia-

nimazione cardiopolmo-
nare che l’amministrazione 
Coletta ,  nel l ’ambito del  
progetto,  aveva att ivato.  
Altro obiett ivo che c i  po-
niamo è quello di allargare 
i l  numero dei defibril latori  
in  c i t tà ,  che attualmente 
sono dieci ,  e  di  portarl i  
anche nei  borghi  e  nel le  
aree peri fer iche”.  “I l  def i -
bri l latore –  conclude Rita  
Di Rosa – è uno strumento 
prezioso che salva la  vita .  
Che,  non solo tutela la  sa-
lute ,  mette  al  centro la  re-
sponsabi l i tà  e  la  
partecipazione del  c i t ta-
dino nel l ’ut i l izzarlo.  Lo 
strumento,  infatt i ,  è  s tato 
pensato e  predisposto per  
poter  essere usato anche 
dai laici”.

L’Assessore all’Agricoltura: “Decreto legge va incontro alle richieste delle Regioni” 

Righini sull’emergenza siccità

“L’approvazione  de l  de-
cre to  legge  su l l ’ emer-
genza  s i cc i tà  va  incontro  
a l le  r i ch ies te  avanzate  
da l le  Regioni  durante  la  
r iunione  de l la  commis-
s ione  del le  pol i t iche  agr i -
cole  tenutas i  in  occas ione  
de l  Vini ta ly.  R ingraz iamo 
quindi  i l  Governo per  l ’at -
tenzione dimostrata  e  per  
aver  immediatamente  

dato  una  r i spos ta  a  una  
cr i t i c i tà  che  r i sch ia  d i  
mettere  in  ginocchio  tante  
imprese  del  set tore  agroa-
l imentare .  In  par t i co lare  
r i teniamo fondamentale  lo  
sne l l imento  de l le  proce-
dure  burocrat iche  f ina l iz -
za te  a l la  rea l izzaz ione  d i  
invas i  ar t i f i c ia l i  e  d i  im-
pianti  di  desalinizzazione.  
La  Regione  Laz io  farà  la  

sua  par te  per  co l laborare  
con  i l  minis t ro  Lol lobr i -
g ida  e  con  i l  pross imo 
commissar io  per  t rovare  
ins ieme le  g ius te  so lu-
z ioni  per  scongiurare  un  
aggravamento  d i  s i tua-
zione già grave”.  È quanto 
d ich iara  l ’assessore  a l -
l ’Agr ico l tura  de l la  Re-
g ione  Laz io ,  Giancar lo  
Righini .  
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“Abbiamo predisposto gl i  
atti  per la realizzazione di 
un secondo asi lo nido co-
munale nel  territorio di  
Cerveteri .  Nei  giorni  
scorsi ,  con Delibera di  
Giunta abbiamo incame-
rato nelle casse dell’ente il  
Finanziamento del  PNRR 
di oltre 1milione e 100mila 
euro,  che ci  consentirà di  
real izzare un nuovo asi lo 
nido comunale,  che nelle  
nostre intenzioni sorgerà a 
Cerenova”. Ad annunciarlo 
è Elena Gubetti ,  Sindaco di 
Cerveteri ,  a  seguito della 
r iunione di  Giunta di  ve-
nerdì  7  apri le .  “Dopo 
l ’apertura avvenuta lo 
scorso anno del primo asilo 
nido comunale nella storia 
di  Cerveteri ,  nel l ’ott ica 
della continuità di  quanto 
avviato, proprio come ave-
vamo annunciato in occa-
sione della sua apertura, ci  
s iamo immediatamente 
messi  a  lavoro per fare in 
modo che quella fosse sola-
mente la prima di strutture 
analoghe nel  resto del  no-
stro territorio – ha detto il  

Sindaco di Cerveteri Elena 
Gubett i  –  grazie al  lavoro 
della nostra squadra ammi-
nistrativa, e al sostegno dei 
funzionari  e  dei  Dirigenti  
del Comune, siamo riusciti  
ad aggiudicarci  questo f i -
nanziamento davvero im-
portante con i l  quale 
avremo la possibil i tà  di  
realizzare un secondo asilo 
nido comunale,  questa 
volta a Cerenova. Un’opera 

più che mai fondamentale 
per le  famiglie  di  tutta la  
frazione balneare e per la  
comunità tutta.  Con l’occa-

sione, ringrazio l’Assessore 
al le  Opere Pubbliche Mat-
teo Luchett i ,  i l  Dirigente 
Architetto Fabrizio Bettoni 

e  i l  Funzionario dell ’Uffi-
cio Lavori  Pubblici  Inge-
gner Salvatore Bernucci ,  e  
con lui  tutto l ’uff icio,  per 
aver lavorato intensamente 
aff inché potessimo giun-
gere al l ’approvazione di  
questa fondamentale deli-
bera”.  “Abbiamo ufficial-
mente incamerato nelle  
casse comunali  i l  f inanzia-
mento e ora dobbiamo pro-
cedere con la progettazione 

dell ’asi lo – ha aggiunto 
l ’Assessore Matteo Lu-
chetti  –  la  zona in cui  sor-
gerà è molto centrale e  
dunque di facile raggiungi-
mento da parte di  tutt i .  Si  
tratta di  un progetto che 
avevamo inserito al l ’ in-
terno del  nostro pro-
gramma elettorale e  sul  
quale ci  st iamo impe-
gnando con forza per rea-
lizzarlo”.

Il sindaco di Cerveteri: Nei giorni scorsi, con Delibera di Giunta, abbiamo incamerato nelle casse dell’ente il Finanziamento del PNRR” 

Un milione di euro per il secondo asilo nido comunale a Cerenova

Scoperto dal Comando Provinciale della Guardia di Finanza di Latina 

Sequestrati 26mila litri di gasolio

Gasolio non a norma 
pronto ad essere immesso 
sul mercato.  E’  quanto 
hanno scoperto nei giorni 
scorsi  i  militari  del Co-
mando Provinciale della 
Guardia di Finanza di La-
tina e i  funzionari del-
l ’Agenzia Dogane 
Monopoli ,  che hanno con-
trollato diversi impianti di 
distribuzione del sud-pon-
tino. In due distributori  
della piana di Fondi,  le 
Fiamme Gialle e i l  perso-
nale delle Dogane hanno 
trovato in tutto 19mila litri 
di  gasolio non a norma, in 
quanto contaminato con 
solventi .  I l  carburante già 

stoccato nel serbatoio per la 
vendita, è stato sequestrato 
evitando così che venisse 
venduto. In un altro inter-
vento congiunto, i  f inan-
zieri del Gruppo di Formia 
e i funzionari delle Dogane 
hanno scoperto nella ci-
sterna interrata di un im-
pianto di distribuzione 
della zona di Santi Cosma e 
Damiano circa 7mila litri di 
gasolio risultato contami-
nato. Durante la vasta cam-
pagna di controlli  sulla 
qualità dei carburanti, l’at-
tenzione si  è concentrata 
sui fenomeni i l legali  più 
comuni.  Come la miscela-
zione abusiva di prodotti  

energetici ,  al  f ine di scon-
giurare la circolazione di 
carburante adulterato con 
solventi  ovvero mescolato 
con oli  vegetali  esausti  a 
danno di automobilisti  e 
autotrasportatori  ignari .  
All’esito dell ’attività,  cin-
que persone, gestori  degli  
impianti  di distribuzione, 
sono stati segnalati,  a vario 
titolo, alle competenti Pro-
cure della Repubblica (La-
tina e Cassino) per frode 
nell ’esercizio del commer-
cio e detenzione ed utilizzo 
di prodotti ottenuti da fab-
bricazioni clandestine o da 
miscelazioni non autoriz-
zate.

Trovati 9 kg di hashish ed un etto di ketamina nascosti nello zaino 

Roma, spaccio in casa a Primavalle

Circa 9 chil i  di  hashish,  un 
etto di  ketamina e migliaia 
di  euro in  contant i .  E ’  
quanto trovato  e  seque-
strato  nel  servizio  s traor-
dinario  di  control l i  
e ffet tuato  la  scorsa  sera  
dai  carabinier i  a  Roma in  
zona Primaval le .  I l  b i lan-
c io  del le  at t iv i tà  condotte  
dai  Carabinieri  della Com-
pagnia  Roma Trastevere ,  
con l ’ausi l io  del  NAS,  del  
NIL e  del  Nucleo Cinof i l i  
di  Santa Maria Galeria è di  
tre persone arrestate e  una 
denunciata ,  quattro  at t i -
vi tà  commercia l i  control -
late  di  cui  una sanzionata  
a m m i n i s t r a t i v a m e n t e .  

Presso i l  complesso del le  
case  popolar i  di  v ia  Asca-
les i ,  i  carabinier i  hanno 
notato  due 23enni ,  aggi-
rarsi  con fare sospetto nei  
pressi  di  un appartamento 
a l  piano terra ,  comporta-
mento che ha spinto i  mil i -
tar i  a  b loccar l i  per  un 
control lo .  La  success iva  
perquis iz ione,  con l ’ausi -
l io  dei  cani  ant idroga,  ha  
permesso di trovare circa 9 
kg c irca  di  hashish divis i  
in  dosi  e  c i rca  2 .500  euro 
in  contante ,  r i tenuto i l  
provento di  una pregressa 
att ività i l lecita  di  spaccio,  
i l  tut to  nascosto  in  uno 
zaino e  una borsa .  I  due 

sono stat i  arrestat i  e ,  a l  
termine del  r i to  di  conva-
l ida sono stat i  sot topost i  
agl i  arrest i  domici l iar i .  
Nei  control l i  in  via  Zaba-
gl ia ,  un 24enne romano,  
invece  è  s tato  denunciato  
in stato di  l ibertà perché è 
s tato  trovato  in  possesso 
di  un coltel lo pieghevole e  
circa 9 g di  hashish e circa 
100g di  ketamina.  Inf ine  
nel  corso dei  controll i  al le  
persone sottoposte agli  ar-
rest i  domici l iar i ,  un 
34enne di  or igini  bras i -
l iane,  è risultato destinata-
r io  di  un ordine di  
carcerazione,  emesso lo  
scorso 6 apri le .
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Sette arresti effettuati dai Carabinieri nel fine settimana di Pasqua 

Stretta contro furti e borseggi
Borseggiatori in azione nel 
centro storico di Roma du-
rante i l  weekend di  Pa-
squa.  Sono sette i  ladri  
arrestati  negli  ult imi 
giorni ,  dai  Carabinieri  del  
Gruppo di Roma che hanno 
eseguito una mirata att i -
vità di  controllo soprat-
tutto nelle  zone più 
frequentate dai  turist i  e  
al le  fermate della metro.  
Domenica sera,  nei  pressi  
della stazione Barberini, un 
cit tadino romeno di  52 
anni,  senza f issa dimora è 
stato bloccato dopo aver 
sf i lato dalla giacca di  un 
turista il  telefono cellulare. 
Nei  pressi  della fermata 
della metro Spagna, è stato 
arrestato un cit tadino ci-
leno di 23 anni,  senza fissa 
dimora e con precedenti.  I l  
giovane,  dopo aver sot-
tratto il  portafogli  dalle ta-
sche posteriori  dei  
pantaloni ,  ad un turista 
straniero,  è  stato fermato 
dai  mil i tari  che hanno 
anche recuperato e poi  re-
stituito la refurtiva alla vit-
t ima.  Poco più tardi ,  i  
carabinieri  sono interve-
nuti  al la  fermata della 
metro Repubblica,  dove 
hanno arrestato un 40enne 
straniero,  sorpreso e bloc-
cato da un passeggero,  
dopo aver preso il  portafo-
gli  ad un turista.  Altro epi-
sodio sempre al la  fermata 
Repubblica dove un 25enne 
romeno ha preso lo smar-

tphone dalla borsa di  una 
donna in attesa della 
metro. In via del Corso in-
vece,  i  carabinieri  della 
Stazione di  Roma San Lo-
renzo in Lucina sono riu-
scit i  a  recuperare e  
rest i tuire un telefono che 
era stato sottratto dalla 
borsa,  ad una turista che 
passeggiava per i l  centro.  
Due cittadini cubani di 34 e 
30 anni,  approfittando 
della confusione, sarebbero 

riuscit i  a  rubarlo.  Bloccati  
dai  mil i tari  i  due sono f i -
nit i  in manette.  Infine,  in 
via Prenestina,  att irati  
dalle  urla di  una donna,  i  
militari  sono intervenuti  e 
hanno bloccato un 46enne 
eritreo,  che poco prima 
aveva tentato di  sottrarre 
la borsa alla donna riposta 
sul  sedile  anteriore del-
l ’auto.  Dopo l ’arresto 
l ’uomo è stato accompa-
gnato in caserma.

“Lo stadio è un progetto importante e strategico per la nostra città” 

La Celli sul nuovo stadio della Roma

“Lo stadio della Roma è un 
progetto importante e stra-
tegico  per  la  nostra  c i t tà .  
E ’  nostra  intenzione arr i-
vare quanto prima al la  sua 
approvazione in Aula Giu-
l io  Cesare .  Ciò ,  però,  non 
può che passare  anche at -
traverso una seria  e  profi -
cua valutazione e  
condivis ione di  tut t i  g l i  
aspett i  tecnic i  e  ammini-
s trat ivi .  In  ta l  senso sono 

fondamental i  i l  confronto 
pol i t ico  e  i  passaggi  nel le  
Commissioni  competent i .  
S iamo infat t i  consapevol i  
che  s i  t rat ta  di  un’opera  
che,  non solo  dovrà r i -
spondere al le  aspettative e 
agl i  invest imenti  che met-
terà  in  campo l ’As Roma,  
ma che sarà  centrale  per  
una più compless iva  at t i -
vi tà  di  r igenerazione e  r i -
qual i f icazione del l ’area  

interessata ,  con r isvol t i  
sul lo  svi luppo del  qua-
drante est .  Nessun ritardo,  
quindi ,  ma solo  la  giusta  
at tenzione ad un progetto  
ambizioso,  nel  r ispetto dei  
tempi  e  del le  procedure  
previste  dal  Regolamento 
dell ’Aula e  del le  verif iche 
necessar ie” .  Così  in  una 
nota la  Presidente dell ’As-
semblea  Capitol ina  Sve-
t lana Cell i .  

Era divenuto luogo di ritrovo di soggetti pericolosi dediti allo spaccio 

Ostia: hotel chiuso per 10 giorni

Control l i  a  tappeto du-
rante le  festività pasquali ,  
nel le  strutture r icett ive 
del la  Capitale  e  del  l i to-
rale .  Durante le  veri f iche 
sul  l i torale ,  svolt i  dagl i  
agenti  del la  divis ione am-
ministrat iva e  del  X Di-
stretto  Lido è  emerso che 
un hotel  a  poca distanza 
dal lungomare di Ostia era 
divenuto luogo di  r i trovo 
di  soggett i  pericolosi ,  che 
sarebbero stat i  impegnati  
in  att ivi tà  di  spaccio e   
consumo di  sostanze stu-
pefacenti .  Inoltre  non 
aveva provveduto alla cor-

retta  registrazione dei  
cl ienti ,  ai  f ini  dei  controll i  
di  pol izia .  In  questo caso,  
a l l ’es i to  del l ’ is truttoria  i l  
Questore,  applicando l ’ar-
t icolo 100 del  testo unico 
del le  leggi  di  Pubblica  Si -
curezza,  ha disposto la so-
spensione dell ’att ività per 
10 giorni .  In  zona Esqui-
l ino,  invece,  presso una 
struttura r icett iva in via  
Napoleone III ,  i l  personale 
del la  squadra operat iva 
del la  divis ione ammini-
strat iva del la  Questura di  
Roma ha noti f icato un 
provvedimento di  sospen-

sione del l ’at t ivi tà  per  7  
giorni .  Gl i  agenti  hanno 
accertato la  presenza di  
più post i  let to  r ispetto a  
quelli  dichiarati ,  inoltre al-
cuni  al loggiat i  erano stat i  
fa lsamente registrat i  con 
comunicazioni  differenti  
r ispetto a  quel le  real i .  In  
entrambi i  casi  i  provvedi-
menti  sono stat i  not i f icat i  
dagl i  agenti  del la  Pol izia  
di  Stato che,  come previsto 
dalla normativa,  hanno af-
f isso sul le  porte  del le  
strutture i l  cartel lo  
“Chiuso con provvedi-
mento del Questore”.

Tentano di occupare un appartamento dell’Ater ma scatta l’antifurto 

Case popolari: denunciati due romani

A colp i  d i  mar t e l l o  e  
p iede  di  porco  hanno ten-
ta to  d i  but ta re  g i ù  l a  
porta  d ’ ingresso  di  un ap-
partamento  ne l le  case  po-
po lar i  d i  Os t ia  po n en t e .  
Un tentat ivo fa l l i to  quel lo  
d i  due  romani  c h e  s i  è  
conc luso  con  l ’ a r r i vo  de i  
casch i  b ianch i  e  h a  l a -
sc ia to  v i s tos i  dan n i  a l l a  
por ta  d i  casa .  Du ran t e  i l  
f ine  set t imana appena t ra-
scorso ,  persona le  de l  X  
Gruppo Mare del la  Pol izia  

d i  Ro m a Capi t a l e  è  i n t e r-
ven u t o ,  a  s eg u i t o  de l l ’ a t -
t i vaz i o n e  de l l ’ a l l a rm e  
an t i n t ru s i o n e ,  i n  u n  ap-
par t am en t o  d i  pro pr i e t à  
del l ’Ater,  in  via  Domenico 
Baff igo ,  a  Ost ia ,  dove  due  
u o m i n i  h an n o  t en t a t o  d i  
fo rzare  l a  po r t a  d ’ i n -
gresso  con lo  scopo di  oc-
cu par l o .  En t ram bi ,  
c i t tadini  i ta l iani  di  62  e  50 
an n i  co n  preceden t i  pe -
n a l i ,  m u n i t i  d i  a rn es i  da  
scasso ,  sono  s ta t i  co l t i  in  

f l ag ran t e  dag l i  ag en t i ,  
mentre  tentavano d’ intro-
du rs i  a l l ’ i n t e rn o  de l l ’ ap-
par t am en t o .  I  du e  s o n o  
s ta t i  ident i f i ca t i  e  denun-
c ia t i  per  tentat ivo  d’ inva-
s i o n e  d i  ed i f i c i o ,  
dan n eg g i am en t o  e  po s -
sesso  d i  arnes i  da  scasso ,  
reat i  per  i  qual i  dovranno 
r i s po n dere  a l l ’ Au t o r i t à  
Giudiz iar ia .  L’ immobi le  è  
s t a t o  res t i t u i t o  a l l ’ At er,  
do po  i l  r i pr i s t i n o  de l l a  
porta  d ’accesso .
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Alessandro Cecchi Paone, per la terza volta, sarà naufrago del reality 

Isola dei Famosi: i concorrenti

Tra personaggi già noti per 
altri  reality,  e personaggi 
più o meno famosi e nuove 
aspiranti vip, è ufficiale il  
cast dell’Isola dei Famosi 
2023, che da lunedì 17 
aprile partirà in Honduras 
e su Canale 5,  con Ilary 
Blasi alla conduzione, coa-

diuvata in studio dagli opi-
nionisti  Enrico Papi e Vla-
dimir Luxuria,  e Alvin 
inviato. Ecco chi sono i  
naufraghi. 
L’elenco ufficiale: 
Alessandro Cecchi Paone, 
Simone Antolini, Andrea Lo 
Cicero, Christopher Leoni,  

Claudia Motta,  Cristina 
Scuccia,  Corinne Cléry, 
Fiore Argento, Helena Pre-
stes,  Fabio Ricci,  Alessan-
dra Drusian, Marco 
Mazzoli,  Marco Predolin, 
Nathaly Caldonazzo, Pa-
mela Camassa e Paolo 
Noise.

Ad affiancare Ilary Blasi saranno Vladimir Luxuria ed Enrico Papi 

Isola dei Famosi: gli opinionisti

Una coppia  di  opinionis t i  
che  s i  prepara  a  commen-
tare  le  avventure  dei  nau-
fraghi  de l la  
d ic iasset tes ima ediz ione  
del l ‘ I so la  dei  Famosi .  Ac-
canto  ad I lary  Blas i ,  su  
Canale  5  a  par t i re  da  lu-
nedì  17  apr i le  2023  in  

pr ima serata ,  c i  saranno 
infat t i  Vladimir  Luxuria  
ed Enrico Papi .  Per  Vladi-
mir  Luxuria ,  è   la  quarta  
vol ta  ne l  ruolo  di  opinio-
nis ta ,  dopo le  esper ienze  
nel  2011 ,  2017  e  2022 .  Ha 
inol t re  v into  i l  rea l i ty,  a l  
termine  del la  ses ta °edi -

z ione ,  ed  è  s ta ta  pure  in-
viata nel  2012.  Enrico Papi  
è  invece  un esordio  asso-
luto,  dopo i l  r i torno a  Me-
diaset  segnato  dal la  poco  
l ieta  edizione di  Scherzi  a  
Parte  e  dai  r isultat i  insod-
dis facent i  de l  suo  Big  
Show.

Verrà intitolato al divulgatore il Centro di Produzione di Torino 

La Rai omaggia Piero Angela

La Rai  omaggia Piero An-
gela  decidendo di  int i to-
lare  al  divulgatore 
scienti f ico,  conduttore e  
giornal ista ,  scomparso i l  
13  agosto del lo  scorso 
anno,  i l  Centro di  Produ-
zione Rai di  Torino,  la sua 
ci t tà .  “Abbiamo condiviso 
con Rai l ’ idea di intitolare 

i l  Centro di Produzione di 
Torino a Piero Angela“,  ha 
detto i l  s indaco del  capo-
luogo piemontese Stefano 
Lo Russo,  dopo l ’ incontro 
con l ’ad Rai Carlo Fuortes,  
in  cui  s i  è  parlato proprio 
del  potenziamento del la  
sede Rai di  Torino.  In tv,  i l  
f igl io  Alberto Angela,  a  

maggio condurrà in prima 
serata  su Rai  1  uno spe-
ciale  di  Ulisse  dedicato 
proprio al  padre.  Sarà l ’oc-
casione per ripercorrere la 
professionalità e l ’umanità 
di chi ha portato la scienza 
e i  temi della contempora-
neità  in  prima serata  al  
grande pubblico.  

Il mister nerazzurro:“In questo momento fatichiamo, ma possiamo rientrare” 

Benfica-Inter, le parole di Inzaghi

Fatica in campionato, spera 
di riscattarsi in Champions 
League.  E’  un’Inter a due 
volti  quella di  quest’anno, 
fragile in Serie A, famelica 
in Europa.  E ora cerca la  
semifinale della competi-
zione più importante par-
tendo dall ’andata dei  
quarti  di  f inale in pro-
gramma stasera,  contro i l  
Benfica,  in Portogallo:  
“Abbiamo fatto un grandis-
simo percorso,  è  stato 
molto diff ici le”,  ha detto 
Inzaghi. L’allenatore neraz-
zurro ha spiegato così  i l  
momento della sua squa-
dra:  “Affrontiamo una 
squadra imbattuta f inora,  
ha segnato 28 gol .  Noi ci  

siamo preparati  bene. Con-
tro Fiorentina e Salerni-
tana,  in campionato,  
abbiamo fatto 40 t ir i  in 
porta.  In questo momento 
abbiamo diff icoltà nel  se-
gnare”. Ha aggiunto: “Dob-
biamo lavorare di  più e 
crederci ,  consapevoli  di  
avere una gara non sem-
plice contro un avversario 
di  qualità.  Insieme pos-
siamo ancora toglierci delle 
soddisfazioni .  In campio-
nato siamo in ri tardo,  ma 
abbiamo tutte le possibilità 
per rientrare”. Ha concluso 
Inzaghi,  parlando del Ben-
fica:  “Benfica e Porto 
stanno dominando nel pro-
prio campionato.  Non do-

vremo essere ossessionati  
nel pressing. In queste par-
t i te  è  importante la  testa,  
non dobbiamo pensare al-
l ’episodio che è successo.  
O al la fortuna o al la  sfor-
tuna.  Ed è quello che i  ra-
gazzi stanno facendo. Sì,  i l  
Benfica è davvero una 
squadra ottima, di qualità,  
che occupa bene gli  spazi .  
In fase di  non possesso 
tutt i  s i  aiutano.  Hanno 
perso solo due match a ini-
zio campionato.  Le crit i -
che? A Salerno l ’anno 
scorso abbiamo vinto 5-0.  
Stavolta abbiamo fatto più 
di 20 tiri  e segnato solo un 
gol.  Le critiche ci sono e ci  
saranno nel calcio”.
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Il patron del Napoli De Laurentiis: “Non è nelle condizioni di giocare” 

Niente Milan per Oshimen

Osimhen gioca o non gioca? 
E’  la  domanda che da 
giorni si  ripetono i  t ifosi  di  
Napoli  e  Milan.  Quell i  az-
zurri  vogl iono r iaverlo in 
campo al  più presto,  quelli  
rossoneri  sperano di  non 
averlo contro nel l ’andata 
dei  quart i  di  f inale  di  
Champions League in pro-
gramma domani .  Ancora 
non è  certo se  l ’at taccante 
c i  sarà contro i  rossoneri ,  
ma ad allontanare l ’ ipotesi  
di  vederlo in campo sa-
rebbe stato proprio De Lau-
renti is ,  c i  cui  Repubblica 

oggi  r iporta  un virgolet-
tato:  “Osimhen non è nelle 
condizioni di  giocare a Mi-
lano,  purtroppo.  Speriamo 
di  r iaverlo al  massimo per  
i l  18 al  Maradona”.  I l  presi-
dente azzurro pochi  giorni  
fa  aveva parlato così  del la  
sf ida ai  rossoneri :  “Non 
sono preoccupato per  la  
sconfi t ta  col  Milan.  Nel la  
vita come nel calcio si vince 
e si  perde e si  pareggia.  Bi-
sogna vedere al la  f ine i  r i -
sultati  f inali”.  E sul segreto 
del suo Napoli :  “Saper fare 
i l  mercato,  non avere al -

cuna diff icoltà  a  levare le  
pecore nere.  Si  può anche 
arrivare a scadenza contrat-
tuale .  Visto che non t i  sei  
mai  senti to  partenopeo o 
colore azzurro è  bene che 
tu vada altrove.  Noi ora ab-
biamo una squadra estre-
mamente r innovata,  i  
giovani  s i  sono resi  conto 
di  essere un unico corpo,  
siamo finalmente in undici  
o ventidue piuttosto che es-
sere in tre,  quattro,  cinque, 
uno.  Mi pare che s i  gioca 
per tutt i ,  a l  di  là  dei  r isul-
tati”.  

L’attaccante Lewandowski chiama Leo Messi al Barcellona 

“Se tornasse sarebbe fantastico”

Lewandowski chiama Messi 
al  Barcellona.  O meglio,  ri-
chiama la Pulce a Barcel-
lona,  dove si  è consacrato 
come il  più grande al  
mondo. L’attaccante po-
lacco,  in blaugrana da due 
stagioni,  ha parlato a mar-
gine della 18esima edizione 
del l ibro Solidarity Stories 
of Sport in veste di padrino 

di lusso dell ’evento.  Sul 
possibile ritorno di Messi a 
Barcellona ha detto: “Messi 
appartiene al  Barça e se 
torna sarà qualcosa di incre-
dibile.  Sappiamo che il  suo 
posto è qui.  Non so cosa 
succederà,  ma spero che la 
prossima stagione potremo 
giocare insieme”. Sul mo-
mento del Barcellona: “Sap-

piamo che i l  Barça non ha 
vinto la Liga negli  ultimi 
anni e siamo sulla buona 
strada.  Stiamo tutti  lavo-
rando per progredire. Siamo 
concentrati  sulla Liga,  ma 
non pensiamo alla diffe-
renza con il  Real Madrid. Io 
e i  miei  compagni di squa-
dra stiamo lavorando sodo 
per vincere il  titolo”.

Milan-Napoli, Pioli: “Impossibile ripetere le partite del campionato” 

“Dobbiamo fare una grande gara”

Alla vigilia dell’attesissima 
sfida di Champions League 
tra  Milan e  Napoli ,  val ida 
per  i  quart i  del la  competi -
zione,  in  conferenza 
stampa è  intervenuto Ste-
fano Piol i ,  che ha presen-
tato così  la partita:  “Credo 
vedremo equil ibrio .  Do-
mani  è  la  prima di  due 
sf ide.  È impossibi le  r ipe-
tere  le  part i te  del  campio-
nato,  sappiamo che 
dobbiamo fare  una grande 
part i ta .  Dobbiamo giocare 
una grande part i ta  perché 
l ’avversario r ichiede un 
grande l ivel lo  di  gioco.  I l  
Napoli  è  la  squadra con i l  
miglior attacco della Cham-
pions e  che ha vinto più 
part i te  dopo i l  Bayern.  È 
una squadra molto forte,  ha 
grandissima qual i tà”.  Ha 

aggiunto l ’allenatore rosso-
nero:  “Bisogna giocare una 
partita di  attenzione.  I l  Na-
poli  ha grande qualità e sa 
approfittare di ogni errore.  
Non dobbiamo abbassere i l  
l ivel lo  di  concentrazione 
perché i l  l ivel lo  è  molto 
alto.  I l  campionato è un’al-
tra  storia .  Dobbiamo met-
tere  grande intensità  e  
mentale .  Credo che ab-
biamo tutte  le  possibi l i tà  
per  giocarcela  e  fare  bene 
nel le  due part i te .  Con la  
forza dei  nostr i  sogni  ab-
biamo vinto lo  scudetto 
l ’anno scorso,  quindi  so-
gnare ci  fa bene”.  E ancora:  
“Scenderà in campo San 
Siro.  I l  lavoro di squadra ti  
fa dare di più, i  nostri tifosi 
c i  daranno la  spinta per  
dare i l  massimo.  Siamo se-

reni  perché sappiamo di  
aver preparato al  meglio la 
part i ta .  Dobbiamo giocare 
con entusiasmo, tutte e due 
le squadre saranno motiva-
t iss ime.  Provare a  vincere 
la  Champions sarebbe un 
traguardo fantast ico”.  Ha 
concluso Pioli :  “Le percen-
tuali  sono uguali  per le due 
squadre,  si  parte dallo 0-0.  
Mi aspetto due gare molto 
equil ibrate .  Credo anche 
loro avranno preparato 
qualcosa di  diverso,  do-
vremo essere bravi  a  leg-
gerlo.  Non so che scel te  
farà Spal let t i ,  non so se  c i  
verranno a prendere o se ci  
aspetteranno. Comunque si  
schiererà,  c i  concederà 
qualche spazio e  noi  do-
vremo essere bravi a capire 
questo”.

Theo Hernandez: “Essere il vice capitano del Milan è un grande onore” 

“Possiamo vincere la Champions”

Theo Hernandez  c i  c rede .  
Non  so lo  a l  passaggio  de l  
turno ,  anche  a l l a  v i t t or i a  
f ina le  de l la  Champi ons  
League .  I l  t e rz ino  ros s o -
nero ,  intervenuto  in  confe-
renza  s tampa  a l  f i anco  d i  
P io l i ,  ha  par la to  cos ì  de l la  
pross ima  s f ida  con  i l  N a-
po l i :  “Noi  abb iamo avut o  
tan te  par t i t e  be l l e ,  ma  
penso  che  que l la  d i  do-
mani  è  mol to  be l l a  e  i m-
por tante .  Domani  è  una  
par t i t a  d iversa  da  q ue l l a  
d i  campionato .  C i  as pe t -
t iamo un Napol i  for te ,  ma 
abb iamo prepara t o  mol t o  
bene  la  par t i t a .  L’as s enza  

d i  Os i mhen  non  cambi a  
nul la .  I l  Napol i  ha  grandi  
g ioca tor i ,  tu t t i  sono  for t i .  
Chiunque  g iocherà  lo  farà  
bene .  Con San S iro  saremo 
i n  12 .  I  nos t r i  t i fos i  s ono  
fan t as t i c i ,  s ono  s empre  
con  no i ” .  H a  ag g i unt o :  
“Per  me essere  i l  v ice  capi -
tano del  Milan è  un grande 
onore .  F i n  da l  pr i mo 
g i or no  s ono  fe l i ce  d i  e s -
sere  qui .  I l  mis ter,  Maldini  
e  Mas s ar a  mi  hanno  a i u -
t a t o  s empre .  Pa l l one  
d ’Oro?  Pens iamo a l la  par-
t i ta  d i  domani ,  però  ovvio  
che  mi  piacerebbe  vincer lo  
( r i de ,  ndr ) .  Io  e  G i roud  

s i amo g i oca t or i  i mpor-
t ant i ,  dobb i amo s cendere  
in  campo al  massimo e  fare  
i l  pos s i b i l e  per  v i ncere” .  
Theo  ha  po i  par l a t o  de l  
s uo  fu t uro  i n  ros s onero :  
“Que l l o  che  s og no  è  re -
s t a re  q ua  i l  p i ù  pos s i b i l e ,  
poi  non s i  sa  mai .  Io  penso  
so lo  a l  presente  e  a l la  par-
t i t a  d i  domani .  Pens o  che  
poss iamo vincere  la  Cham-
pi ons .  La  cos a  p i ù  i mpor-
t ant e  per ò  è  g i ocare  bene  
domani ,  s appi amo cos a  
dobbi amo fare .  Abbi amo 
l avor a t o  bene  per  fa re  i l  
mas s i mo domani ,  po i  s i  
vedrà” .




